
Capital provincial del deporte 

Desde que llegué a la alcaldía de Vila-real, entendí que el deporte, además de ser fundamental 
para ayudar a nuestra ciudad a promocionar hábitos saludables y un mejor bienestar, podía ser 
una oportunidad económica de diversificación y de progreso. Para eso, entendí que el liderazgo 
del Ayuntamiento era fundamental; un liderazgo de tú a tú, cooperativo. Por eso creamos, como 
en otros ámbitos, una gran alianza con nuestra sociedad civil. Un modelo único de colaboración 
público-privada para unir fuerzas y trabajar juntos y juntas para que Vila- real avance. Es de lo 
que más orgulloso me siento del balance de estos años. 

Con esta filosofía, en el ámbito deportivo, donde tenemos al Villarreal CF como gran embajador, 
hemos pasado de colaborar este Ayuntamiento de forma escasa y desde la distancia a trabajar 
juntos. 

El salto en 10 años ha sido exponencial. Y hay datos objetivos incuestionables que lo avalan: 
hemos pasado de 4 gimnasios privados a 20, de dos a cinco polideportivos, 18 campos de fútbol, 
5 piscinas, empresas deportivas, de nutrición, fisioterapeutas... El Servei Municipal d’Esports, 
con el jefe del servicio, José Ramón Cantavella, a la cabeza y su equipo, ha sido crucial para lograr 
este salto. 

Jamás Vila-real ha vivido en la historia una transformación y crecimiento más importante en 
ningún sector… Un crecimiento sólo comparable con nuestro desarrollo del cultivo de cítricos 
en el siglo XIX o nuestra impresionante industrialización cerámica a mediados del siglo XX, que 
nos ha convertido en la capital de la cerámica industrial moderna. Hoy esa transformación, con 
la marca de Vila-real, Ciudad de la Salud y del Deporte que impulsamos hace diez años y que 
está absolutamente consolidada, la representa el deporte. 

Qué mejor, pues, después de este trabajo, que presentar un ejemplo más de la apuesta del 
Ayuntamiento por este liderazgo con un evento internacional que traerá cerca de 5.000 
personas a la ciudad durante todo el día como The Millars UCI World Series Gran Fondo, la única 
cicloturista de España clasificatoria para los mundiales de gran fondo, que celebraremos en Vila-
real el 10 de marzo y que hemos presentado este año en Fitur, de la mano de Manu García y 
Alberto Fernández, organizadores, y la Diputación. 178 kilómetros, con salida y meta en Vila-
real, que recorrerán los impresionantes parajes de la Serra d’Espadà y en la que se prevén unos 
1.500 participantes de más de 14 nacionalidades. 

La presentación de esta importante carrera, que bebe de la tradición de Vila-real en el ciclismo 
y con campeones como Sebastián Mora, Medalla de Oro de nuestra ciudad o el campeón 
Llorens, ha coincidido con el anuncio, por fin, de la reapertura del Centro de Tecnificación 
Deportiva de Vila-real después de tres años de no poderlo utilizar; un edificio en el que hemos 
tenido que invertir 2,2 millones de euros de los impuestos de todos y todas en una 
infraestructura que inauguró el Partido Popular hace 13 años y que costó cerca de 30 millones 
de euros. Un claro ejemplo del despilfarro y los empastres que heredamos.  

Nuestra marca en el ámbito del deporte está completamente consolidada. Ahora, el reto es 
mantener entre todos y todas esta amplia red de instalaciones, ir impulsando eventos viables y 
seguir trabajando de la mano de nuestros clubes deportivos y entidades en esa colaboración 
público-privada o alianza con la sociedad civil que ha sido fundamental. 

Cosas se están poniendo difíciles de nuevo, fruto de la herencia de los empastres que nos dejó 
el Partido Popular de nuestra ciudad. Pero el retorno para el crecimiento de Vila-real y la 



generación de riqueza, bienestar y salud es tan importante que seguiremos trabajando con más 
fuerza que nunca, con el nuevo concejal de Deportes, Xus Madrigal, a quien he confiado esta 
importante tarea, convencidos de que vamos por el buen camino, en nuevas iniciativas y 
mejoras para consolidar la marca y avanzar en la capitalidad provincial del deporte. 


